

### **Postbank-Filiale in Fritzlar immer wieder geschlossen**

Kunden der Postbank standen in Fritzlar immer wieder vor verschlossenen Türen. In den vergangenen Wochen war die Filiale an der Gießener Straße zwischenzeitlich geschlossen. Grund dafür waren kurzfristige Personalausfälle, die nicht aufgefangen werden konnten, wie die Postbank auf Anfrage erklärt. Viele Fritzlarer sorgen sich, dass sich die Türen der Postbank bald für immer schließen könnten.

Die Postbank überprüfe kontinuierlich das Filialnetz hinsichtlich seiner Wirtschaftlichkeit und der Optimierungsmöglichkeiten, teilt die Postbank mit. Auch der Postbank-Standort Fritzlar werde derzeit betrachtet. Die Postbank lote dabei mit der Deutschen Post unterschiedliche Optionen aus, „um für alle Beteiligten eine tragfähige Lösung zu finden“.

*naar: [www.hna.de](http://www.hna.de), 09.10.2018*